
アサビ同窓会　166-0011 東京都杉並区梅里1-3-3　阿佐ヶ谷美術専門学校内

議題1　各委員からの報告事項
　WEB委員長の松岡氏から新ホームページの制作についての追加報告があり、デザインは完成していて、9月
までに稼働出来るように完成させる予定。デザイン担当は小高氏とアシベ氏との事。 

議題2　総会＆パーティについて
　まず、西田氏から前回の話し合いでまとまった各担当業務の草案（チャート図）が提出され内容についての
解説があった。

● 名簿整備・発送方法・教職員の参加について
　「（西田）名簿のデータの修正を行うために、事前に幹事さんに名簿を郵送して修正するという話だったと思
いますが」との確認意見が上がり「（秋元）小山氏と私で郵送の1ヶ月くらい前に修正用の名簿をお送りして返信
かメールなどでいただいた修正内容で変更し、その内容で案内状を発送できればと考えています」との事。
　また、案内状の郵送方法については「（秋元）前々回は中島氏が勤めている会社のほうで印刷から封筒詰め
を行ったが、ヤマト便のメールサービスを使った為に届かなかった分が、すべて中島氏の会社に戻ってきてし
まい手間がかかった。また、転送サービスもないので、多少コストがかさんでも今回は郵送を予定している」と
の事で、そのほか名簿更新については「（渡部）最初の頃は世代が上の方が動いてくれて、幅広く名簿を更新す
るようにしてくれたのでそのような作業が大事だと思う」「（松岡）会場に二次元バーコードを設置して、携帯な
どから住所変更フォームにアクセスできるようにしてはどうか」などの意見が上がった。
　「（秋元）新旧教職員の方のリストや、退職されたのリストなどを学校からいただく予定になっていて、こちらの
管理しているリストと合わせていく予定。一般の会員の方より早く案内状を郵送して、出席の返事がもらえれば、
誰々先生が出席しますなどのアナウンスができればと思っている」「（西田）各学年に名簿の更新をお願いする
ときに先生の住所も入れることはできないか？先生の名前が入っていたら話題にもなるし誘えると思う」との
意見が出され、これに伴い教員名簿の管理に話が及んだ「（渡部）何年から何年までどの先生が教えられたと
いうような年表ができれば理想」「総会が終わってからでも先生と連絡が来る仕組みにしたい」「（渡部）教職委
員の名簿管理は、卒業生名簿と重なる部分が多いので管理が大変」などの名簿の更新について色々な意見や
アイデアが話し合われた。
　まとめとして、総会に合わせて各幹事に訂正用の名簿を送り、本名簿を更新してから案内状を送る事を確認
した。また、秋元氏からはその進行方法として自分と小山氏で返信分を確認しながら、短い時間で集中的に更
新作業を行い、大野氏や富沢氏にも協力してもらい案内状の作成を進める事もあわせて確認された。

● パネル展示について
　「（秋元）前回のようにアサビの歴史のような資料展示を行いたい。前回は藤原氏が資料を集めてくれたが、
今回はあの時から学校側は資料を更新しているのか」との質問があった。「（渡部）やっていないと思う。藤原氏
が退職した時点で止まっていると思う。前回までの分は学校の地下室に保存してあるかも」「（西田）デジタル
化されているのか？」「（秋元）もし更新しているならそのデータもほしい。それで資料を作成したい」など意見
も出され、新校舎の写真や授業風景などを集める事になった。また「今回も展示をおこなうのであれば、ホー
ムページなどで今回の総会＆パーティのお知らせのほか、学生時代に先生と一緒に写っている写真なども広
く募集してはどうか」「（秋元）ACV会長の小沢氏に連絡を取って作品をデーター化したものを展示できない
か？」など、会場内のパネル展示に関するいろいろな案が提案された。会員の方からなるべくデータを集めて、
スタッフでプリントアウトしたものを会場に展示する方向でまとまった。

● 担当や展示内容について
　松岡氏から会場の設営の担当者や担当表などを作成することになり、秋元氏がそれぞれの担当者を決める
ことになった。また「（松岡）その前に幹事会として総会＆パーティをどのようにしたいかを決め、みんなでそれ
を共有しながら進めてはどうか」などの意見が上がり「（秋元）考えているのは作家活動をしている同窓生のPR
などもしたい。また、それがパーティ終了の（じゃんけん大会など）商品提供の場に活用できるとよいとおもう。
また、その為の展示スペースも設けたい」「（松岡）何か作品公募をしてみたい」「（秋元）広く集まるかは難しい
がホームページで作品公募の告知をしてはどうか？」などの意見が出され作品展示なども検討された。

● アサビアワードについて
　アサビアワードを今回も行うかどうかの検討に入った「（松岡）前回は朝の会を表彰したが、あのときのよう
に卒業後も活動の場があることなど広く告知できる意味もあるので今回も表彰したほうが方がよい」などの意
見が上がり今回も開催することとなった。

● 会費について
　総会＆パーティのスケジュールについては前回のタイムテーブルと内容を参考することにした。その中で参
加費用の金額を決める事となり「（秋元）事務処理の関係上、金額は一律の方がいい」との意見で一律3,000円
で決定した。その後「（渡部）先生は無料招待か？」「（秋元）一応、会費はお願いするが、先生の参加人数が少な
いようであればご招待という形にしたい」「（西田）招待はかえって失礼かもしれない」などの意見が出され、こ
の部分については保留となった。

議題3　その他（総会＆パーティについて）
　「（渡部）セミナーのアピールをやりたい」やアサビクロニクルやACV（卒業生のイラスト集団）などの協力を
仰いだり、会員の自社製品や作品展示などのPRコーナーを設けるなどを検討することになった。
　今後の総会＆パーティでの企画内容の検討については時間の関係から絞りこみを図って進める事になった。

次回日程：2008年8月30日(土)の15：00～17：00ということを確認して会議は閉会した。

2008年度 第3回常任幹事会 議事録

●日時
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●議事進行
議長・進行：松岡和彦

●議事録
書記：森　春奈
校正・制作・文責：
秋元圭一・大村政幸・小山　弘
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